
 
  

  

 

20 10 2015 

 

Jacques chez François  
 
 

J’ai immensément apprécié que Mgr Gaillot soit reçu par le Pape suite à la lettre de François 
l’invitant.  
Je l’ai suivi avec passion. Son sens des pauvres et des rejetés est le signe essentiel de son 
épiscopat. 
J’ai été quelques jours après invité à passer deux jours à Sainte Marthe. 
Le barouf qu’a fait la presse pour ma rencontre avec François a été dingue et surdimensionné. 
C’est Jacques qui aurait dû être reconnu pour son apostolat discret et profond durant 20 ans.  
Merci à Témoignage Chrétien d’avoir très bien commenté cette rencontre. Chouette aussi la 
lettre à Jacques du Pape. Lettre malhabile mais si belle par son authenticité.  
 
 

 

 

Guy Gilbert 


